



INDIGOSTAFF

En nueve meses, Durango estabiliza sus finanzas: Esteban Villegas #Durango

Al presentar su primer informe de gobierno, Esteban Villegas Villareal, gobernador de Durango, resaltó que en nueve meses se terminó de pagar la deuda del estado en un año de altibajos, retos y emociones encontradas y "hoy les puedo decir sí se puede".

Se trataba de llegar a la estabilización después de haber encontrado el estado prácticamente quebrado, pues se tenía una deuda de 25 mil millones de pesos, cuando Durango tiene un presupuesto de 30 mil millones de pesos.

Esteban Villegas recaló que la entidad ha recobrado la confianza financiera, al pasar en menos de un año de semáforo rojo a semáforo verde, y destacó que los veinticinco legisladores locales aprobaron el tema del paquete económico para comenzar a planear.

"Lo logrado en este primer año no es de una sola persona, ni de un solo gobierno, sino de miles de personas en varios rincones que han creído en ellos mismos", dijo ante el representante del gobierno federal, César Yáñez, subsecretario de Desarrollo Democrático, Participación Social y Asuntos Religiosos de la Secretaría de Gobernación (Segob).

Asimismo, acompañado por su homólogo de Sinaloa, Rubén Rocha; el auditor Superior de la Federación, David Colmenares; el embajador de China en México, Zhan Run, así como una delegación de empresarios de aquel país, exgobernadores y los dirigentes nacionales del Partido Acción Nacional (PAN), Partido de la Revolución Democrática (PRD) y Partido Revolucionario Institucional (PRI), Marko Cortés, Jesús Zambrano y Alejandro Moreno, respectivamente, entre otros.

El primer mandatario estatal subrayó en su informe que forma parte de una generación de políticos y duranguenses que consideran que el desarrollo debió llegar ya; ahora, junto a ciudadanos de

El gobernador rindió su primer informe de Gobierno en el que destaca que los duranguenses han sabido salir adelante y buscan un mejor desarrollo

todo el estado buscan salir adelante de la mano del Gobierno, por lo que "hoy tenemos el control de nuestro estado", resaltó.

Recordó lo complicado que fue el inicio de su sexenio para revertir las condiciones financieras adversas, también en educación y salud, pero luego de un año, se comienza a cimentar el proyecto, aseguró.

Educación y salud, metas cumplidas

Mencionó que después de la pandemia hubo muchos retos porque encontraron planteles destruidos y subrayó que en este primer año destinaron 400 millones de pesos en infraestructura educativa.

Villegas Villareal refirió que arrancaron con la dotación de las primeras mil aulas virtuales para el Estado, así como la entrega gratuita de uniformes y útiles escolares para niños y niñas de educación básica.

"Lo más importante es que los niños se vean igual en el sa-

lón de clases. Que no haya diferencia entre ellos. Queremos niños fuertes, libres que sueñen, que busquen lo que quieren, que salgan a buscar ese sueño que tienen", enfatizó.

Puntualizó que en temas de salud se encontraron que la infraestructura de salud estaba deteriorada, por lo que tuvieron que hacer un rediseño en el tema de salud.

"Nos dimos una vuelta por todo el estado, clínica por clínica, y nos faltaban médicos y enfermeras. El hospital General de Gómez Palacio, de estar trabajando al 40%, ahora está al 100 por ciento y ya tienen un acelerador", presumió el mandatario.

Destacó que se invirtieron 450 millones de pesos en temas de salud junto con el gobierno federal, además de que se dieron mil contratos nuevos a enfermeras y doctores en el estado: "Nos falta mucho, hay lugares a donde no se quieren ir, lugares alejados".

El gobernador priista refirió que el estado tiene 5 mil comunidades con pocos habitantes, por lo que se crearon las clínicas rodantes que están llegando a todos los rincones de la entidad. Aseguró que han atendido 11 mil personas en dos meses y para este mes llegará un quirófano móvil para llegar a todas las comunidades a donde nadie quiere ir.

Punto importante fue el aumento del sueldo a enfermeras y enfermeros ahora ninguna gana menos de 14 mil pesos al mes.

Seguridad

En el tema de seguridad, el gobernador aseguró que ha sido

Hoy, lo que pensábamos que íbamos a estabilizar en tres años, lo hicimos en menos de un año y estamos en semáforo verde. Todos los impuestos han sido pagados en tiempo y forma, todas las participaciones han sido dadas a los municipios en tiempo y forma"

Esteban Villegas
Gobernador de Durango

fundamental el trabajo coordinado con el Gobierno federal y agradeció el aumento de 10 por ciento las participaciones federales e informó que se han entregado 250 patrullas y se hará una nueva entrega en octubre próximo; además, se actualizó el C5 y se tienen más cámaras de videovigilancia.

Explicó que la seguridad es uno de los puntos de inflexión para la atracción de inversiones y con el bono generacional, se tendrían 30 años de mano de obra calificada, pues en estos momentos ya se instalaron empresas.

"Durango es uno de los estados más seguros de todo México, y con la seguridad viene el turismo, las inversiones y la paz para quienes vivimos aquí", tuitteó el mandatario estatal.

Turismo

En el tema del cine, entretenimiento y turismo, Villegas Villareal indicó que es una joya en el país. Incluso, el firmamento es único y el ocho de abril del siguiente año, habrá un eclipse total, donde el mejor lugar en el mundo para apreciarlo según la NASA es en Durango, por eso se preparan para recibir a los visitantes astronómicos.

Recordó que se realizó una Feria Nacional Importante y se crearon festivales como el del Humor y Como La Laguna Ninguna.

El mandatario estatal destacó el trabajo de su esposa Marisol Rosso, presidenta del Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF), donde salvar una vida es la prioridad y se mostró un video que cuenta la historia de la pequeña Jennifer, a la que con aparatos auditivos se le ayudó a recobrar el sentido del oído.

El gobernador de Durango, Esteban Villegas aseguró que luchará para tener un mejor estado con equilibrio social y con paz social, además de tener inversiones para contar con un mejor panorama económico.

Indicó que los duranguenses han tenido un sueño que no acepta retrasos, que los impulsa y motiva para dar lo mejor de cada uno, pues si bien el estado ha estado olvidado por décadas, ha sabido salir adelante y en la actualidad busca un mejor desarrollo.

"Somos duranguenses, también somos mexicanos, soñamos en grande y cumplimos nuestros sueños, por ello lo estamos haciendo en grande", finalizó.